



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

Ambato, 10 de julio del 2020.

Ambato continúa en semáforo amarillo y se plantean nuevas restricciones.

El alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, anunció este viernes 10 de julio, la continuidad del semáforo epidemiológico amarillo en el cantón Ambato, para la próxima semana del 13 al 19 julio, así como planteó nuevas restricciones con la finalidad de evitar la propagación del coronavirus COVID-19.

“Hemos resuelto en sesión de COE CANTONAL; mantenernos una semana más en color amarillo. Y a la vez he planteado lo siguiente; ampliar el toque de queda desde las 19h00 hasta las 05h00, así también se deje sin efecto la autorización y apertura de: velorios, reuniones familiares, sociales y ejecutivas, cines y teatros, además del inicio de actividades en sitios arqueológicos, zoológicos, museos, parques nacionales, entrenamiento formativo en piscinas en espacios cerrados, así como la prohibición de la venta de alcohol en el cantón Ambato a los locales destinados para este fin”.

Este pedido es enviado al COE Provincial y posterior al COE Nacional, para su conocimiento y análisis quienes finalmente tomarán la decisión de aprobar o no estos planteamientos.

"Esta crisis sanitaria no se la esperaba nadie, hemos trabajado muy duro durante la emergencia para poder protegerlos, afrontando incluso competencias que no eran nuestras, pero que las hemos enfrentado teniendo como único objetivo, la salud y la vida de los ambateños", indicó.

Destacó además la entrega del primer Centro de Alojamiento Temporal para niños y niñas en estado de vulnerabilidad del país. “Hemos hecho lo propio con otros 2 centros de alojamiento temporal para ciudadanos en vulnerabilidad que ya funcionan desde el inicio de esta dura prueba, los que cuentan con todo el personal e insumos necesarios, dotados por la municipalidad.” destacó.

El Alcalde enfatizó el accionar realizado por las brigadas municipales en su tercera semana de trabajo en territorio. Desde el 2 al 9 de julio se han realizado 1.319 pruebas PCR, lo que suma un total de 3.982 pruebas lo que ubica al cantón Ambato con el mayor número de pruebas realizadas en el centro del país.





GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

“Gracias a la labor de estas brigadas, pudimos realizar pruebas PCR al personal de primera línea, identificando un 10.39% de casos positivos a los cuales se los ha monitoreado de manera permanente durante su respectivo aislamiento, teniendo como resultado que el 90% de los funcionarios presentan cargas mínimas de virulencia en su cuerpo, siendo asintomáticos o sintomáticos leves, lo que garantiza una recuperación satisfactoria posterior al aislamiento que dicta el protocolo planteado por el MSP” enfatizó el Alcalde.

Las Brigadas Municipales, a través del aplicativo móvil AiGente brindó atención a 700 personas realizando pruebas rápidas a los ciudadanos de las parroquias de: Huachi Chico, Celiano Monge, Huachi Loreto, La Matriz, Atahualpa, Martínez, Pishilata, Picaihua y Pilahuín. Esto con el objetivo de identificar de manera oportuna los casos y poder monitorearlos de manera adecuada, logrando así su recuperación.

“Hagan su parte ambateños, usen mascarilla, mantengan la distancia, lávense las manos. Pero sobre todo respeten las restricciones vigentes. De nada servirá la economía si no precautelamos nuestra salud. Nosotros seguimos trabajando por y para ustedes, ayúdenos y cúdense. Esa es su obligación.” finalizó el Alcalde Altamirano.

